
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0047/2019). 

 

Die FBG-Fraktion hält die Umsetzung des Antrags für nicht möglich. 

 


